



Graciela Iturbide, una de las fotógrafas más importantes de Latinoamérica, ofreció charla en la UAA

BOLETÍN DE PRENSA No.353 ->>

Graciela Iturbide ofreció conferencia en el diplomado la Mujer en las Artes.

Las expresiones artísticas deben ser incluidas con mayor fuerza dentro del modelo educativo del país: GI.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió durante una sesión del diplomado “La mujer en las artes” a Graciela Iturbide, considerada como una de las fotógrafas más aclamadas e importantes en Latinoamérica y que su trabajo ha sido reconocido a nivel mundial a lo largo de las últimas décadas.

Al respecto, el rector reconoció que para la UAA ha sido prioridad institucional la latente difusión de las actividades artísticas lo que ha logrado fortalecer el tejido social en el estado; asimismo, indicó que los estudiantes han mostrado el interés por conocer y aprender sobre el trabajo de hombres y mujeres que han puesto el nombre de México en alto gracias a sus aportaciones en las diversas expresiones de las artes.

Andrade Cervantes manifestó a nombre de toda la comunidad universitaria el amplio reconocimiento a Graciela Iturbide que con su talento, pasión y disciplina ha logrado capturar infinidad de retratos mundialmente conocidos y colocarse así entre las artistas mexicanas de mayor importancia en la fotografía.

Por último, agradeció al ex rector, Alfonso Pérez Romo, por la incansable labor que ha realizado desde 1998, año en que comenzó a organizar cursos y diplomados sobre la historia del arte en la UAA, lo que ha rendido abundantes frutos al sembrar en los alumnos y la sociedad el interés de ampliar su visión no sólo de la cultura mexicana, sino también de todo el mundo.

En su momento, Ignacio de Jesús Hernández Figueroa, director general de Difusión y Vinculación, externó a los participantes de este diplomado que la visita de Graciela Iturbide fortalecerá sus conocimientos y complementará su formación, pues indicó que el programa curricular de este diplomado ha apostado por exaltar

el trabajo de mujeres que han cautivado a los públicos artísticos de todo el mundo.

Durante su participación como ponente del diplomado, Graciela Iturbide realizó un recorrido por parte de su historia fotográfica relatando una serie de anécdotas y vivencias al lado de importantes personajes de las artes en México y el mundo.

Aunado a ello, presentó parte de sus trabajos más reconocidos como el que realizó en el pueblo Seri a un grupo de pescadores nómadas en el desierto de Sonora y su material fotográfico en el pueblo de Juchitán, el cual forma parte de la cultura zapoteca en Oaxaca, en el sureste mexicano.

Asimismo mencionó que a lo largo de la historia de la fotografía en México se ha logrado que la mujer se coloque como referente de esta disciplina pues su aporte ha traspasado fronteras al exhibir



Graciela Iturbide, una de las fotógrafas más importantes de Latinoamérica, ofreció charla en la UAA

galerías alrededor de todo el mundo y de esta forma, actualmente un gran porcentaje de profesionales de la fotografía son mujeres.

Por otro lado, la fotógrafa reconoció a la educación artística como primordial para la educación pues mencionó que la libre creación motiva a los estudiantes para realizar acciones que impulsen todo tipo de expresión, de esta forma expuso que las artes deben ser incluidas con mayor fuerza dentro de la educación básica en el país.

En ese sentido reconoció la necesidad de inversión para la creación de espacios en los cuales la sociedad se acerque a las actividades artísticas, sin embargo mencionó que existen lugares que se crean por iniciativa propia con este de programas, que no son apoyados por el gobierno y que son impulsados por profesionales que están convencidos de la importancia de una conciencia artística.

Al respecto, Iturbide consideró que este tipo de iniciativas pueden llegar a beneficiar a sectores vulnerables que están en contacto con problemáticas sociales como prostitución y la violencia, tal es el caso de ciertas regiones del estado de Oaxaca en las que se ha intervenido con este tipo de acciones.

Por último, Iturbide manifestó su reconocimiento a la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes por ofrecer espacios educativos en todas las disciplinas de las artes; así mismo, hizo un llamado a los jóvenes universitarios a no perder el interés y la pasión por la constante actualización en estos temas pues les permitirá conseguir los objetivos que han planeado para su futuro profesional.

